



鈴木次朗さんの作品が展示

下朝比奈地区在住の画家である鈴木次朗さんの絵画作品展が10月10日から17日にかけて、市立図書館アスパルで開かれました。鈴木さんはこれまでに海外の展示会でも自身の作品を披露しています。

絵画を鑑賞に来た杉浦尚志さん(下朝比奈)と美佐子さんは「色使いが素晴らしい。見ているだけで元気が出てくる」と話しました。

◀色彩豊かな絵画を見る杉浦さん夫婦



環境問題について考えよう

アースキッズチャレンジセレモニーが10月19日に浜岡北小学校で開催されました。同校の4年生は、これまでに地球温暖化防止のため「エコ生活大作戦」と題し、ごみの分別や節電に取り組んできました。セレモニーでは、二酸化炭素削減量などの結果が発表され、児童全員にエコリーダー認定証が手渡されました。今後も、家庭や学校でエコ活動を広めていきます。

◀これからエコリーダーとして活動する児童



若者の地元就職を支援する

若者世代のUターンと企業の雇用創出につなげようと、本市と島田掛川信用金庫、静岡銀行の3者が10月20日、市役所で連携を発表しました。これは、本市周辺での就職を視野に入れる学生に企業情報の発信や教育ローンの返済を助成するというもの。柳澤市長は「若者の働く場と雇用の確保を支援し、持続可能な地域社会の創出につなげたい」と今後を見据えました。

◀若者の地元就職支援プロジェクトを始める3者



まちの「ミライ」を話し合う

県立池新田高校と市が共催で10月29日、「シアワセミライカイギ in 池新田高校」を同校で開催しました。

以前から生徒は「市の魅力確認・発信」や「特産品をPRする」などをテーマに、自分たちにできることを考えてきました。今回の授業では、地域の未来を考えた生徒の提案や計画に対し、市内の観光や製造業、農水産業者ら16人が一緒に考えアドバイスしました。

◀市をより良いまちに発展させるため意見を出し合う生徒ら